Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin Claudia Jacob

Landeshaus Düsternbrooker Weg 70 24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500 Durchwahl: 0431 / 988 - 1503 Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 362.23 / 01.12.2023

Unwissenheit und Vorurteile machen Menschen mit HIV das Leben immer noch schwer

Anlässlich des Welt-Aids-Tags sagt der gesundheitspolitische Sprecher der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Jasper Balke**:

Im Jahr 1988 wurde der *Welt-Aids-Tag* ins Leben gerufen. Seitdem findet er jährlich am 1. Dezember statt und bekräftigt die Rechte HIV-positiver Menschen. Aids ist kein Todesurteil mehr und HIV-positive Menschen können heute vergleichsweise normal leben. Es gibt wirksame Medikamente, die die Erkrankung in Schach halten beziehungsweise einen Ausbruch verhindern können.

Dennoch gibt es immer noch eine Menge Unwissenheit und Vorurteile, die Menschen mit HIV das Leben unnötig schwer machen. Dagegen helfen Aufklärung und Selbstbewusstsein. Deshalb fördert das Land die Aidshilfen in Schleswig-Holstein und unterstützt die Arbeit des "Check Mobils". Ein weiteres wichtiges Signal gegen Diskriminierung ist, dass der grundsätzliche Ausschluss von homosexuellen und bisexuellen Männern bei der Blutspende aus Angst vor Aids bald Geschichte ist. Eine Gesetzesänderung aus dem Mai 2023 verpflichtet die Bundesärztekammer, die Blutspende-Richtlinie diskriminierungsfrei auszugestalten.
